



# 倉敷ライオンズクラブ 会報

創立 昭和32年6月26日  
チャーターナイト 昭和32年11月3日  
HP <http://kurashiki-lions.org/>  
E-mail : kura1957@mxl.kct.ne.jp

〔事務局〕  
〒710-0833  
倉敷市西中新田490-6  
SQUARE COOP 201  
TEL (086) 422-7126  
FAX (086) 422-7129  
例会場 倉敷国際ホテル  
例会日 毎月第1、第3水曜日  
12:15～13:30

2022(令和4年) 1月号



## クリスマス家族例会

2021（令和3）年12月15日(水)倉敷国際ホテル 桜花の間



We Serve

初心を見つめ、楽しむ心で “We Serve” (倉敷LC)  
(スローガン)

地域と共に『We Serve』 (336-B地区)  
(スローガン)

### 【活動記録】

12月1日第一例会（第1525回）

認証65周年記念大会 委員長挨拶

L.河田育康

L.石伊繁文

閉会挨拶

L.難波成美

12月15日第二例会（第1526回）

クリスマス家族例会

## 新年のご挨拶

会長 L. 山本俊夫

新年明けましておめでとうございます。倉敷ライオンズクラブ会員の皆様にはお揃いで令和4年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年はコロナとの闘いのなかからウィズコロナ時代を見据えた動きも顕著になってきたところです。



当クラブとしても、前期の原点に返る視点も大切にしながら、今期は「明日への備え、そして“挑戦”」とし、新たな流れを求めていました。そして、各委員会のご提案や活動もあり、今期も中止を余儀なくされた恒例アクトの代替事業、事業のIT化に対応した遠隔会議、交流システムの導入など徐々に現実のものとなりつつあります。

今年は、この機運がさらに拡大し加速し、新たな時代への布石となりますことを願っております。

また、本年11月にはクラブ創立65周年を迎えます。65年もの永きにわたり培ってきた“自由、信頼、叡智のきずな”を一層確かなものとし、さらに発展させ、会員が協力しながら共に前進するクラブでありたいと願っております。

会員各位のご支援とご協力を願っています。

幹事 L. 藤井徹海

新年あけましておめでとうございます。皆様方には、ご家族ともども希望に溢れた輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。



さて64期・65期とクラブ幹事を仰せつかりましたが、未曾有の災禍の中、お役に立てる事のないまま一年と半年が過ぎました。残りの任期を山本会長のご指導のもと、会員皆様のご協力いただきながら奉仕の機会が取り戻せるよう精一杯邁進をしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

2022年11月3日には倉敷LC認証65周年を小川記念式典大会実行委員長のもと、華やかに迎えることとなります、ハワイにNo Rain, No Rainbowの諺があるように、この二年間のコロナウイルスという雨降りのあとに観た事のないような綺麗な虹が出現し、傷ついた多くの方が癒されるそんな年であればと思います。倉敷LCとしても皆様のお知恵をお借りしながら、更にアクティブに地域の方々に物心両面で虹がお届けできるそんなクラブ運営を心掛けてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

令和四年が皆様とご家族様に幸多きことを祈念し新年のあいさつといいたします。

## 年男・年女 今年の抱負



新年あけましておめでとうございます。はじめは2年のつもりで岡山に参りましたが、その後倉敷ライオンズクラブに入れていただき、楽しく気持ち良くライオンズの皆さんと過ごしておりましたら、いつの間にか岡山で2回目の年男です。コロナに負けず、コロナとうまくお付き合いしながら、これからも奉仕の精神を携えて参ります。皆さまよろしくお願ひいたします。 We serve !

L. 大原秀之



今年古希を過ぎて72歳・6回目の寅年を元気に迎えることが出来ました。丈夫な体に生んでくれた両親に感謝しています。

さて、昔どこかの言葉で寅年が3人いる家は栄えると聞きました。実は亡父が存命中は我が家には寅年が3人いました。亡父が36歳の寅年に小生が生まれ、小生が36歳の寅年に長女が寅年で生まれました。見事に寅年が3人揃いました。実家が栄えたかどうかは分かりませんが、亡父が13年前に96歳に老衰で亡くなつて以来家族皆が元気で過ごしております。丁度36歳違いの年でしたので小生の年には亡父がどんな日々を過ごしたか直ぐに理解出来ます。今年小生が72歳、亡父が72歳の時は新たに開院した木曾病院で地元の患者さん達に信頼されて日々診療に当たっていました。今の小生よりずっと元気だった様な気がします。昔の人は強かったです。

L. 木曾昭光



願いいたします。

新春のお喜びを申し上げます。

十二支の寅に込められた意味は「決断力」や「才知」、「才覚」の象徴であるそうですが、私にはまるでないようです。

鋭い爪はそっと隠して～奉仕の精神を忘れずに、清く・正しく・美しく頑張りたいと思います。本年もどうぞよろしくお

L. 松永みどり



## 未来塾を開催しました!!

2021年11月26日(金)、倉敷ロイヤルアートホテルにて「未来塾」が15名参加のもと開催されました。未来塾とは入会5年以内のメンバーを対象に、ライオンズクラブの歴史・精神を学び、倉敷ライオンズクラブの伝統についても知ってもらい、親睦を深めるため会員委員長が主催するものです。20年度は計画していたものの、コロナウイルス感染拡大のため、やむを得ず中止となりました。



まずは委員長の石伊さんがライオンズクラブの歴史と特有の用語の説明を行い、倉敷ライオンズクラブの歴史のDVDを鑑賞。金光さんが「懐かしい画像を拝見しました。

あの頃は若かったが、小生81歳余命いくばくもない。よって遺言パート2です」と乾杯挨拶をされ、昔のアクティビティの話題で盛り上りました。

それぞれのテーブルで歓談のあと、若い会員の皆さんと感想・意見・質問などをぶつけ合いました。

倉敷ライオンズクラブの歴史や功績を知ると同時に、今までわかったようで今一つわからなかった「ファイン」と「ドネーション」の意味について理解でき、スッキリしました。勉強と懇親を兼ねて行われた未来塾は大変有意義でした。ありがとうございました。

L.清野文昭

今年の7月に入会して以来、例会等に出席してきましたが、聞きなれない用語が多く「話されている内容がわからない」「会話についていけない」という状況が続いていました。また、社会アクト委員会や合同アクト委員会の活動にも少なからず携わってきましたが、ライオンズへの入口程度の知識しかない状況で、この先の活動を含めてどうすれば良いのだろうと悩むような状況でした。そのような中、未来塾に参加させていただき、ライオンズ名の由来からその精神、活動内容に至るまで、いろいろと勉強させていただきました。なかでも、倉敷ライオンズクラブの歴史が紹介される中、輝かしい歴史の裏にはクラブにかかわる諸先輩方の活動にかける情熱や倉敷の町を思う気持ち、そして培われてきた人脈などが複雑にかかわっていることを直接お聞きすることができ感銘を受けました。あの席上で、良く耳にする「過去を知ることで、今が理解でき、未来を予測できる」という趣旨の言葉は、こういうことかと考えていました。今まででは、ただただ前任からの引き継ぎ資料だけで得た知識を元に、社会アクト委員会、合同アクト委員会の活動に参加していましたが、これからは未来塾で得た知識を加え、We Serveの精神で頑張っていきたいと思います。最後になりますが、この会議に参加させていただき、改めて、歴史と伝統のある倉敷ライオンズクラブに入会させていただいていること、諸先輩方と歩みを進めて行けることに誇りを持つことができました。今後とも変わりのないご指導ご鞭撻をお願いいたします。

L.佐藤泰能

未来塾に参加いたしました、伝統ある倉敷LCの歴史の勉強をさせていただき、改めてクラブの一員であることを誇りに思いました。岡さんの「ライオンズクラブは奉仕活動を通じての人間形成の場である」との言葉に大変共感致しました。異業種の会員とふれあい、地域社会での奉仕事業に参加することは個人としての成長に繋がり、得られた成長は個人での事業や社会に還元することができます。これからもクラブ活動を通して奉仕の精神を持ち合わせ、会員同士の交流を大切にして、クラブの伝統継承の一助となるべく努力いたします。このたびはクラブの歴史の勉強と会員との交流の機会を頂きましたありがとうございました。

L.竹森朋巳

今回、初めて参加させていただきました。倉敷ライオンズクラブ設立からの歴史や用語について、わからないことを学べ、とても有意義な時間でした。益々、歴史と伝統ある倉敷ライオンズクラブの一員であることを誇りに思い、奉仕の精神で地域に貢献したいと強く感じました。

L.武居賢次朗



2021年11月26日(金)にロイヤルアートホテルで未来塾が開催されました。未来塾は入会5年未満の新入会員のための研修として開催されているのですが、その内容はどんなメンバーにとっても有益なものです。奉仕団体としてのライオンズクラブの歴史と精神を振り返り、それぞれの先輩方から倉敷ライオンズクラブの活動に関わってきたときの思いが熱く語られます。クラブ内で用いる用語の説明などもなされて、ようやくドネーションが「あんた、どねーしょん?」の近況報告ではなく「寄付金」のことだったと判明したとか、他にもアクト(活動)・ファイン(欠席時の罰則金)。

リジョンやゾーン(地区単位のこと、倉敷ライオンズクラブは336-B地区5リジョン1ゾーンに所属する)など、クラブの基本でありながら普段は意識しないようなことも確認する機会になっています。また懇親のときにはクラブの本質である友情を温める時間をともに楽しみ、よい学びと交流の機会になります。自由(Liberty)と知性(Intelligence)と暮らしの安全に責任をもつ(Our Nation's Safety)市民になるべくしてLIONSについて学びを深める時が与えられるので、メンバーの皆さんにおいては、ビギナーもベテランもどなたにとってもおすすめです。

L.中井大介

倉敷ライオンズクラブに入会して、もう5年以上過ぎてしまいましたが、未来塾への参加は初めてでした。未来塾とは?どんな会なのか興味深い思いでした。それはライオンズクラブの成り立ちや、奉仕活動の歴史の奥深さを知ることから始まり、諸先輩の方々のこのクラブへの並々ならぬ情熱を感じる事ができ、又、多彩な思い出深いお話しと、とても楽しい会話が飛び交い、ライオンズ愛をしみじみ感じる事ができました。定例会にも欠席がちな私は、もっと早く参加すべきだったと猛反省でした。今回参加された新会員の若さに満ち溢れた自己紹介の中から、彼らのパワーを感じ、未来の倉敷ライオンズクラブの力強さを感じ、同時にライオンズの歌の歌詞の中で示された奉仕の心得を思い返し、良い体験ができました。私も未来に向かって元気で倉敷ライオンズクラブに少しでも多く参加できることを目指し、生涯勉強です。今後とも宜しくお願い致します。

L.三宅ひなこ

その後、藤原さんより過去の周年大会についてお話しして頂きました。

「45周年は、倉敷のソプラノ歌手、横山恵子さんをお呼びし、横山さんが盲導犬をつれて芸文館のステージに上がった。50周年は、岡さんのお人脈で上皇后様のピアノ指導を行う岩崎淑さんが中心になり、倉敷出身の音楽家を呼んでコンサートを行った。55周年は、津軽三味線の浅野祥さん、60周年はウィーン少年合唱団のチャリティコンサートを行った。岡さんが倉敷ライオンズクラブにいたからこそ成し得たアクトビティでした。岡さんはライオンズ歴40年になる。3羽ガラス、岡さん、藤原均さん、難波敢さん、加藤勝信さんとの交流も始まった。この人脈を皆さん、利用して下さい。門戸はいつでも大きく開けています。」

また岡さんよりも一言頂きました。

「人間と人間の繋がりが大きな事業を行うことにどれだけ大切か、ライオンズのアクト事業で知る。アクト事業を通じて、人との繋がりを構築し、自分を知ってもらい相手を知り、お互い手をつなぎ合いながらクラブの活動を行っていく。それが人間形成になる。人は一人では生きていけない。手をつなぐもの、手をつなぐ一つの道具としてのクラブ活動と思っていたとき活動して頂きたい。それがクラブの意義に繋がる。」



次に当クラブの同好会4つをご紹介。ゴルフ同好会、ボウリング同好会、釣り同好会、サイクリング同好会。随時メンバー募集中ですので、お気軽にご参加ください。

最後に石伊委員長より「何かの縁で皆さん知り合った。異業種の方々の交流会の場としてのライオンズクラブを構築して頂きたい。心をラフにして、是非親睦を和氣あいあいとした雰囲気で活動していきましょう。」とライオンズ・ローで締められました。



## クリスマス家族例会



乾杯は大僧正になられたし、上西にお願いしました！



清水ゆきさんの透き通る歌声に  
酔いました。  
衣装もとっても素敵♡

中野了さんカルテット♪クリスマスマードが大盛り上がり！



司会はもちろん藤原さん！

★大抽選司会★  
素敵な品が当たりましたか？！

いよいよ来年は65周年！  
小川大会実行委員長の閉会＆ローラ！

県内のコロナウイルスのオミクロン株感染者は倉敷では影響が少なく、1年ぶりのクリスマス例会が12月15日「倉敷国際ホテル」に於いて開催されました。

この度、大僧正に就任されたし上西により乾杯の挨拶を頂きクリスマス例会が始まりました。クリスマスリースをイメージ サラダやフィレ肉のパイ包み焼き等を頂き、讃嘆や赤ワイン等で満喫しました。



次に中野了さんを中心としたカルテットは、編曲したビートルズで大盛り上がりました。清水ゆきさんの歌声で会場は一層クリスマスマードが増しました。最後にお楽しみのくじ引きをし、みんな大満足。し小川の閉会挨拶の後、円を組んで全員手をつなぎ「また逢う日まで」の大合唱で笑顔のクリスマス例会を過ごしました。御協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。お陰様で盛りだくさんの楽しいひと時となりました。

計画親睦副委員長 中原寛子

# 閉会挨拶

12月第一例会



L.難波成美

10/14(木)第一回zoom会議・座談会を実施しました。スムーズに会議・座談会に入ることができ、色々な機能を試しながら話しました。これから試行錯誤を繰り返し、徐々によりよい形に発展できるよう、話し合っていきたいと思っています。

「和バラ」について、昨今「唐紅」「ちはやふる」と名付けられた「和バラ」が入荷するようになりました。これらの名前は「ちはやぶる神代も聞かず竜田川からくれないに水くるとは」という在原業平の有名な百人一首の歌からとられています。只今この歌のように紅葉真っ盛りです。コロナが終息し、皆様と紅葉を愛でる日が待ち遠しいです。

## ■第1525回例会報告 (2021.12.1)

出席者 32名 欠席者 26名

純例会出席率 55%

メークアップ後出席率 66%

### 【幹事報告】

1. 本日 2021年度下半期会費を集金いたしました。

まだの方は 12月末までにお願いします。

2. 以前家族会員として在籍されていた、小川洋一さんの奥様の小川京子さんが、1月より再度「家族会員」として入会されることになりました。ご報告いたします。

3. 倉敷水島LCより認証60周年記念式典並びに祝賀会中止のお知らせが届きました。内規によりお祝いをお贈りします。

4. メンバーの森田さんのお父様が亡くなられました。内規に基づきクラブより玉串料と生花1基をお贈りしました。

5. 回覧しておりますが、4/17(日)第68回地区年次大会が開催されます。皆様是非ご参加ください。

## ■第1526回例会報告 (2021.12.15)

出席者 40名 欠席者 18名

純例会出席率 69%

## DONATION

### 《第1525回例会 12月1日》

#### ●誕生日 (各50枚)

小野鈴さん、藤原さん、宮崎さん、森川さん、森田さん。

#### ●いつまでもお幸せに (各50枚)

上西さん、難波敢さん、三宅さん。

#### ●山本さん(50枚)

未来塾に参加させていただきました。皆さまのご発言が興味深く、時間を忘れ聞き入りました。

#### ●高吉さん(50枚)

12月号の会報の表紙のモデルになつてビックリ!! 原淳さんは大谷翔平、私は木久扇師匠で勝負!!

#### ●石伊さん(50枚)

先月26日3年ぶりに未来塾が開催終了できて、参加頂いた方々有難うございました。又、本日沼津委員長代理にて65周年の内容報告させて頂きました。

#### ●藤原さん(50枚)

11月26日未来塾が楽しく実りある時間になりました。石伊塾長おつかれさまでした。

#### ●藤原さん(50枚)

クリスマス家族例会のご案内をさせて頂きました。皆様に楽しんで頂けますよう委員会一同、心を尽くしてまいります。

#### ●森田さん(50枚)

父の葬儀ではお気遣いをいただき誠にありがとうございました。

#### ●難波成さん(50枚)

皆さん、本日お配りした会報、ご覧いただけましたでしょうか? 表紙が、原翔平こと原淳二さん、林家木久扇こと高吉一夫さんです。とても素敵な表紙になりました。ありがとうございました。



#### 倉敷ライオンズクラブ発行

会長: 山本俊夫 幹事: 藤井徹海 PR・IT委員長: 難波成美

事務局: 倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201

Tel (086) 422-7126

例会場: 倉敷国際ホテル 倉敷市中央1丁目1-44

Tel (086) 422-5141

HP: <http://www.kurashiki-lions.org/>



## 1月 行事予定

12日(水)倉敷国際ホテル

11:00～理事会

12:15～第一例会(第1527回)

例会後～PR・IT委員会

19日(水)倉敷国際ホテル

12:15～第二例会(第1528回)

13:30～周年沼津委員会

## 2月 行事予定

2日(水)倉敷国際ホテル

12:15～第一例会(第1529回)

例会後～PR・IT委員会

16日(水)倉敷国際ホテル

12:15～第二例会(第1530回)

18:00～ZC杯親善ボウリング大会

25日(金)倉敷アイビースクエア

18:30～5R 第三回ガバナー諮問委員会